



---

## **Brève de Stéphanie - 2024-03-16T19:07:50+0100**

Soumis par stephanie.bena... le sam 16/03/2024 - 19:02

Texte

Bravo ! L'équipe de France de hand a remporté le Trophée des continents devant 7 200 spectateurs à Montpellier. 39-31 contre l'Égypte. Le Montpelliérain Yanis Lenne a reçu le trophée de l'engagement.

Associer un article

Trophée des Continents : les champions d'Europe de handball à Montpellier les 14 et 16 mars

Thématique(s)

Sport

Tags

Jeux Olympiques et Paralympiques

Date publication

sam 16/03/2024 - 19:02

---

**Source URL:** <https://encommun.montpellier.fr/node/1803>